

# *Dominica: Roosevelt Skerrit tomó posesión como Primer Ministro*

---



Roseau, 8 dic (RHC) El líder del Partido Laborista de Dominica (DLP), Roosevelt Skerrit, tomó posesión para su segundo mandato como primer ministro de la Mancomunidad, tras la victoria política en las elecciones del pasado 6 de diciembre.

En la ceremonia de investidura, Skerrit agradeció al electorado por el apoyo demostrado durante la jornada cívica en las urnas, proceso que calificó de "libre y democrático" al asegurar que "todas las personas votaron por su candidato preferido, esto significa que tenemos una democracia madura".

Teniendo en cuenta las actuales diferencias existentes en el ámbito político de su país, el recién investido mandatario afirmó que en los primeros 100 días de su nuevo mandato realizará audiencias públicas para encontrar soluciones conjuntas e incluyentes que permitan enfrentar los problemas de los distintos sectores.

"Tenemos que permanecer junto al pueblo, es nuestro deber, eso es lo que voy a hacer, una agenda que nos permita acercarnos a los ciudadanos, a sus intereses, tenemos que establecer un sistema para que las personas sean escuchadas y que tengan un espacio para expresar sus preocupaciones y quejas que debemos escuchar atentamente", dijo.

Temas como el aumento de salarios y las políticas laborales consideró Skerrit deben incluirse en las agendas de los servidores públicos que compondrán el gabinete ministerial, aún por conformar en los siguientes días.

Skerrit se impuso a su contrincante Lennox Linton, del Partido Unitario de Trabajadores (UWP, por sus siglas en inglés), según trascendió luego del boletín oficial.

De un padrón electoral de 74 mil 895 ciudadanos, fueron emitidos 40 mil 189 sufragios para un total de 39 mil 720 votos válidos, precisó el ente comicial.

El DLP ganó 18 de los 21 escaños en el parlamento de la isla con la esposa del primer ministro, Melissia Skerrit, ganando cómodamente el escaño de Roseau Central, un bastión del DLP.

Sus seguidores celebran el quinto mandato sin precedentes de la bancada DLP, obtenido en los comicios generales con 53,66 por ciento de participación, según datos oficiales, pese a los focos de violencia estimulados días previos por el partido opositor UWP, inspirados en declaraciones de la Organización de Estados Americanos.

Varios líderes y organismos regionales enviaron sus felicitaciones a Dominica por el proceso democrático, entre ellos Caricom, en la figura de su secretario general, Irwin Larocque.

A la congratulación se sumaron otros gobiernos entre los que resaltan Cuba y Venezuela a través de sus presidentes Miguel Díaz-Canel y Nicolás Maduro, y sus respectivos cancilleres Bruno Rodríguez y Jorge Arreaza. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209286-dominica-roosevelt-skerrit-tomo-posesion-como-primer-ministro>



**Radio Habana Cuba**